

Eimke

Anschluss an Datenautobahn

[07.08.2014] Die Firma Komnexx hat im Kreis Uelzen den Auftrag für die Breitband-Erschließung dreier Ortschaften gewonnen.

Für den Breitband-Ausbau in der Gemeinde Eimke (Samtgemeinde Sunderburg) hat sich der Kreis Uelzen für die Firma Komnexx als Partner entschieden. Der Ausbau in den Ortschaften Dreilingen, Wichtenbeck und Niebeck soll zeitnah erfolgen. Bei dem Projekt sollen die Haushalte der drei Orte mit schnellem Internet samt Telefonie ausgestattet werden. Um ein exklusives Angebot mit mehr als 25 Mbit/s anbieten zu können, sei es wichtig, dass alle Beteiligten an einem Strang ziehen und möglichst viele Anwohner sich diesem gemeinsamen Projekt anschließen, erklärt das Unternehmen Komnexx. Noch bis Mitte August werden Sonderkonditionen angeboten.

(cs)

Stichwörter: Breitband, Komnexx, Eimke